

POLSEK

Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Sosialisasikan Program AA Dede Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Sep 26, 2023 - 14:38



Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Sosialisasikan Program AA Dede Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Kalibunder, [Tanggal] - Bripka Gonti Manik, Bhabinkamtibmas Desa Bojong, melaksanakan kegiatan anjungsana ke rumah seorang tokoh masyarakat di Kp. Simpang, Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi pada hari Selasa, tanggal 26 September 2023, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara Kepolisian dan masyarakat sambil menyampaikan pesan-pesan penting.

Dalam kunjungannya, Bripka Gonti Manik turut menyosialisasikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, yaitu A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan komitmen Polres Sukabumi untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat, dengan menjalin hubungan yang erat dan efektif.

Selain itu, dalam anjungsana tersebut, Bripka Gonti Manik juga mengajak tokoh masyarakat Desa Bojong untuk turut serta dalam upaya menjaga lingkungan. Salah satu pesan yang disampaikan adalah pentingnya tidak membakar rumput yang telah kering, karena tindakan tersebut dapat menimbulkan kebakaran lahan dan hutan, serta mengakibatkan polusi udara. Pembakaran sembarangan adalah tindakan yang dapat dijerat dengan hukum yang berlaku di negara ini.

Bhabinkamtibmas juga membagikan selebaran sosial media (medsos) dengan pesan "STOP merusak Hutan" dan mendorong upaya penghijauan lingkungan di masing-masing wilayah. Hal ini merupakan bentuk partisipasi aktif dalam menjaga kelestarian lingkungan dan menghindari dampak negatif terhadap alam.

Kapolsek Kalibunder menyambut baik inisiatif Bripka Gonti Manik dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas dengan mendekati diri kepada tokoh masyarakat. Semoga melalui kegiatan ini, kerjasama antara kepolisian dan masyarakat Desa Bojong semakin kuat, dan Desa Bojong tetap menjadi lingkungan yang aman, damai, dan berkelanjutan.

Sebagai Kapolsek Kalibunder, saya menghimbau kepada seluruh masyarakat Desa Bojong untuk bersama-sama mendukung program Polres Sukabumi dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Kami selalu siap mendengarkan dan bertindak dalam melindungi kepentingan masyarakat.